

ASESINAN MUJER EN PARADA DE BUS

Otro susto en Cristo **Rey**

Sarapiquí

Provincia: **Heredia**
Población: **54.537 hab**
Extensión: **2140.54 km²**



Sarapiquí

◆ **REINER MONTERO**
Corresponsal

Los vecinos del barrio Cristo Rey de Sarapiquí, en Heredia, están a puro té de tilo por culpa de dos asesinatos que han ocurrido en ese lugar en cuestión de tres días.

El más reciente ocurrió la mañana de ayer cuando unos vecinos iban a agarrar bus de 7 a. m. y se encontraron a una mujer muerta en la parada.

La mujer estaba acostada boca arriba detrás de la banca de la parada de bus, con una herida de unos 12 a 15 centímetros en el cuello.

A estas alturas se desconoce la identidad de la víctima, ya que según vecinos del lugar, la fallecida era una conocida indigente que solía dormir en las paradas y nadie sabía su nombre.

El OIJ tampoco logró identificarla pues no portaba documen-



Ahí fue donde encontraron el cuerpo de la China. REINER MONTERO



La gente ya no quería esperar bus en ese lugar. REINER MONTERO

CREO QUE...



ALCIDES FLORES
PULPERO

REINER MONTERO

“Estoy sorprendido porque mi pulpería está al frente del lugar y yo nunca escuché nada extraño”.

tos de identidad. Lo único que se supo es que en el barrio la conocían como la China.

Aún las autoridades desconocen cuáles fueron los motivos del ataque o quienes pudieron realizarlo.

Lo único que se sabe es que la mujer tenía varias horas de estar muerta para cuando llegaron las autoridades.

Seguidos. El otro asesinato se presentó la tarde del sábado en el mismo barrio, luego de que un cui-

dacasas matara a balazos a un ladrón que se había metido a robar donde él estaba trabajando.

En ese hecho otro de los ladrones resultó herido de bala y fue detenido minutos después en el hospital de Guápiles.

“Este ha sido un barrio tranquilo, pero como en todo lado hay gente que no es tan buena. Ahora vamos a tener que estar con más cuidado porque no sabemos quién fue ni por qué ocurrió esto”, comentó don Alcides Flores, pulpero de la zona.